

27 Avril 2025

(10h30 – 11h30)

## Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Ésaïe 43:1-3

Doxologie Cantique 60

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 27, numéro 9

Bible Exode 13:1-2

Cantique 1 Venez, fidèles

Prière Prière du Président

Cantique 484 pour la bénédiction des enfants

Cantique 89 Dieu a tant aimé le monde

Message " Le temps de grâce avant le jugement de Dieu "

Cantique 221 Les yeux du Seigneur

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande Cantique 55

Doxologie Cantique 63

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse Cantique 59



Youtube



Facebook



HomePage

## *Le temps de grâce avant le jugement de Dieu*

Dieu a délivré Israël de l'esclavage en Égypte par une série de signes puissants, culminant avec la Pâque. Lors de cet événement, les premiers-nés égyptiens moururent, tandis que ceux des Israélites furent épargnés. C'est en mémoire de cette grâce que Dieu demanda la consécration des premiers-nés, comme un rappel vivant du salut accordé.

Être consacré signifie appartenir à Dieu. Mais Dieu ne souhaite pas des sacrifices humains : il interdit formellement ces pratiques, préférant des gestes symboliques qui reflètent un cœur obéissant. Les premiers-nés devaient donc être rachetés par une offrande ou une somme d'argent. Cela rappelle que notre vie elle-même est un don que nous remettons à Dieu avec reconnaissance.

Après la sortie d'Égypte, Dieu ne conduit pas son peuple par le chemin le plus court vers Canaan, mais par le désert. Pourquoi ? Parce qu'il savait que les Israélites, encore fragiles dans leur foi, auraient pu se décourager devant les Philistins et vouloir retourner en Égypte. Dieu les mena donc sur un chemin plus long, pour les former et leur apprendre à lui faire confiance.

Dans notre propre vie, nous rencontrons aussi des détours, des retards ou des épreuves. Mais ces chemins ne sont pas sans but. Dieu utilise ces temps pour travailler nos cœurs, renforcer notre foi et nous rapprocher de Lui. Ce sont des temps de grâce avant l'accomplissement de ses promesses.

Ne gaspillons pas cette grâce. Prenons le temps chaque jour de reconnaître l'action de Dieu, même dans les détours, et avançons avec foi vers la « Terre Promise » qu'Il prépare pour chacun de nous.

Junichi Jobi